

La sospecha de haber ejecutado a 13 personas erróneamente impulsó el proceso



El gobernador de Illinois firma la legislación para abolir la pena de muerte en el Estado. |

RANDY SQUIRES (SP) | 09-03-2011

(INTERNACIONAL/EEUU, 09/03/2011) El gobernador [Pat Quinn ha firmado este miércoles la abolición](#) de la pena capital tras un largo y tortuoso camino que comenzó hace 10 años con otro gobernador, George Ryan, y la moratoria que congeló las condenas a muerte en ese Estado. Hace dos meses, el Capitolio de Illinois votó a favor de prohibir la pena de muerte. Sólo faltaba la firma del gobernador.

Illinois se une así a los otros 15 Estados de la Unión que no tienen la pena capital como castigo en sus legislaciones -de un total de 50-. Otros 34 aún la permiten.

La moratoria de hace 10 años se inició como consecuencia de la sospecha de que al menos 13 personas habían sido condenadas a morir por error. Desde que el Tribunal Supremo reinstaurase la pena capital en 1976, en Illinois se realizaron 17 ejecuciones, la última el 17 d

marzo de 1999. Dicha cifra representa aproximadamente el 1,4% de todas las ejecuciones realizadas en los EEUU (1.242), en el mismo período. Un total de 3.261 personas aguardan en los corredores de la muerte estadounidenses a que les llegue su turno.

La nueva ley que prohíbe la pena de muerte en Illinois entrará en vigor el próximo 1 de julio.

Fuente: [Yolanda Monge, EL PAÍS](#) | Edición: Actualidad Evangélica